



*Paroisse St. Pierre Plaisir*

# Éditorial

4, Rue Calmette

78 370 PLAISIR,

Tél : 01.30.55.35.08

Mail : [secretariat@paroissedeplaisir.fr](mailto:secretariat@paroissedeplaisir.fr)

Site : <https://www.paroissedeplaisir.fr/>

ABONNEZ-VOUS A LA NEWSLETTER, L'INFORMATION EN LIGNE

N°26– Du 5 avril au 4 mai 2025.

## Entrer dans l'expérience pascale

Nous nous apprêtons à vivre la semaine sainte et la fête de Pâques. Nous allons passer du carême au temps pascal, de l'appel à la conversion à la célébration de la vie plus forte que la mort. Nous allons suivre Jésus durant la dernière semaine de son existence terrestre avec ses disciples, de son entrée triomphale à Jérusalem à son horrible mort en croix. La liturgie nous fait revivre ces moments pas à pas, jour après jour. C'est le cœur et le sommet de l'année chrétienne. C'est le moment de suivre Jésus jusqu'au bout, de comprendre et de partager ses sentiments, son désir, son engagement ultime pour nous et pour notre salut.

La liturgie de la semaine sainte n'est pas un spectacle, ça n'est pas une performance, c'est une expérience de vie et de mort, l'expérience d'un passage, dans laquelle nous sommes invités à entrer. Ce que Jésus a vécu, les célébrations nous le font revivre symboliquement, c'est-à-dire à travers des signes qui nous relient à lui et nous relient les uns aux autres. Nous sommes nous aussi engagés dans ce passage, puisque c'est celui que nous avons à vivre, chacun à notre manière : il faut accepter la mort pour vivre, accepter de donner et de perdre pour gagner et recevoir. Cela se fait tout au long de notre existence et de bien des manières, et jusqu'au dernier jour.

L'expérience de Pâques est unique, seul Jésus a vécu ce qu'il a vécu, ce don total de lui-même pour l'humanité, cette confiance dans l'amour du Père plus fort que la mort, l'expérience de la vie qui jaillit du tombeau. Mais cette expérience nous est communiquée dans le baptême, nous sommes appelés à la partager dans la foi. Nous entourons les baptisés de Pâques lors de la Vigile qui vivent ce passage de manière privilégiée. Avec eux, nous sommes appelés à vivre le passage de la vie sans Dieu à la vie en Dieu, avec Jésus. La semaine sainte nous résume en quelques jours le sens de notre vie chrétienne. Suivons ce chemin avec le Christ sauveur !

Père Dominique.

---

---